



l'assiette Brésilienne

Bonjour à tous.

Je m'appelle Georges et je suis passionné par la cuisine brésilienne et guyanaise. Je souhaite ouvrir un restaurant qui servira ces délicieuses cuisines à Lyon.

Je suis passionné par la cuisine de ces deux pays et je souhaite partager ma passion avec les habitants de Lyon.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/DhcSswaz>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Georges Williams Dos santos Gonçalves

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.